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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO PARI OPPORTUNITA’ DEL CONSIGLIO 
DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CAGLIARI N. 1 (27.01.2011) 
 

L’anno 2011 addì 27 del mese di gennaio ad ore 12,00 in Cagliari, presso la Biblioteca 
del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari, si è tenuta la riunione del Comitato per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
1) Resoconto incontro Presidente della Corte d’Appello Dott.ssa Maria Grazia Corradini; 
2) Iniziative future; 
3) Modifiche regolamento cpo. 
4) Varie ed eventuali. 
Sono presenti:, Paola Piccioni, Silvia Sotgia, Luisa Armandi, Simona Zonchello, Rosanna 
Mura, Anna Sedda, Elisabetta Pili, Annalisa Noce.  
Assenti giustificate: Maura Melis, Giuliana Murino, Susanna Pisano, Paola Cucca, Daniela 
Latti 
Verbalizza Silvia Sotgia 
 

Sul primo punto all’odg 
Per quanto concerne il primo punto all’o.d.g. il Comitato, vista l’intesa raggiunta con la 
Presidente della Corte d’Appello Maria Grazia Corradini in relazione alla necessità di 
intraprendere una serie di iniziative a tutela delle colleghe in stato interessante, delibera di 
incaricare Silvia Sotgia e Paola Piccioni di redigere una lettera indirizzata alla Presidente al 
fine di richiedere l’assunzione immediata di una serie di azioni positive,  tra cui l’affissione 
di  un cartello in tutte le  Cancelleria del Distretto al fine di richiamare Colleghe e Colleghi 
al rispetto della  "corsia preferenziale" delle donne incinte. Si deliberà, altresì, di creare un 
gruppo di studio composto da Rosanna, Mura, Annalisa Noce e Simona Zonchello (per  il 
processo materia civile e penale) e  Luisa Aermandi (per il processo amministrativo) al fine 
di verificare l’esistenza di protocolli e di eventuali norme che regolamentino “corsie 
preferenziali” (esempio criteri di chiamata dei processi, deposito posticipato di certificazioni 
mediche etc.) da utilizzare in udienza.  
 

Sul secondo punto all’odg  
Si ribadisce la necessità di organizzare una serie di seminari dedicata alla riforma della 
previdenza forense sul tema della Cassa dal punto di vista delle donne e dei giovani 
professionisti nonché dei diritti dei migranti.  
La Presidente si incarica di verificare con la Dott.ssa Troianiello le modalità di 
individuazione dei requisiti fiscali utilizzate dalla Cassa Forense ai fini della continuità 
professionale e di valutare al possibilità di iniziative tese ad evitare l’aumento eccessivo del 
fatturato richiesto per la continuità considerato il momento di crisi che ovviamente incide 
maggiormente sulle donne e i giovani avvocati.  
 
Sul punto terzo all’odg 
Paola Piccioni relaziona il Comitato sul lavoro svolto dalla Commissione creata per l’analisi 
del regolamento elettorale del Comitato evidenziandone profili critici e problematiche. Si 
delibera di chiedere al Consiglio dell’Ordine di deliberare la modifica del regolamento 
elettorale al fine di allineare l’elezione del Consiglio dell’Ordine con quella del Comitato. 
 
Varie ed eventuali 
La Presidente comunica al Comitato che nella prossima seduta utile il Consiglio dell’Ordine 
stanzierà un fondo destinato all'allestimento della sala allattamento già individuata nel 
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bagno e antibagno del mezzo piano tra terzo e quarto, locale attualmente adibito a 
deposito dei vecchi patrocini civili. 
Alle ore 13.30 si chiude la riunione. 
 

Presidente                                                                                        Segretaria  
Rosanna Mura       Silvia Sotgia 


